

# *Creaciones artesanales de mujeres cubanas para celebrar el cine (+Fotos)*

---



**Clara Camalleri**

La Habana, 12 dic (RHC) Para celebrar la edición 45 del Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano, tres emprendimientos liderados por mujeres cubanas se unieron y crearon productos exclusivos de cosmética natural que ofrecen a quienes participan en el evento.

Inspiradas en la magia del séptimo arte, Clara Camalleri, D´Brujas, y Daya Cosmética Natural presentan en el Salón Vedado del Hotel Nacional de Cuba sus creaciones, especialmente diseñadas para este cita cinematográfica y que tienen como ingredientes principales productos hechos en Cuba, como el aceite de coco y la manteca de cacao.

A pedido de los organizadores del Festival, Clara Camalleri confeccionó para esta edición la fragancia Alhambra 1890, nombrado así por la película La bella del Alhambra y también en honor al famoso teatro homónimo.

Según expuso Yanelis Rodríguez, una de las representantes de esta empresa de perfumería artesanal, se trata de un aroma seductor, sutil y unisex que logra crear un equilibrio entre la lavanda, muy usada por los hombres en la época de esplendor del teatro Alhambra, y fragancias de limón, sándalo, almizcle, ámbar, lirios, mariposas y rosas.



Por su parte, D´Brujas elaboró una crema sólida basada en productos típicos de Cuba, como la manteca de cacao y el aceite de coco puro producido en la oriental región de Baracoa y le incorporaron té verde, que aporta mucha frescura e hidratación.

Así explicó Eilen Perdomo, una de las fundadoras de esta marca registrada en Cuba en el 2013 como pionera de la cosmética natural artesanal.

«Esta oportunidad que nos da el Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano es maravillosa y se suma a otras colaboraciones que ya hemos hecho con el teatro, la televisión, la Oficina del Historiador de la Ciudad de La Habana, entre otros», recalcó.

Ahora junto a otras mujeres emprendedoras hemos logrado captar la esencia del Festival, crear productos inspirados en la magia que tiene el séptimo arte y nos complace poder ofrecerlos a los invitados al evento, las personas del jurado y el público en general, señaló Perdomo.



Daya Cosmética Natural, que nació como un negocio familiar protagonizado por mujeres, creó para el Festival de Cine de La Habana un sérum de aceite de coco con vitamina E, muy útil para el cuidado facial y también elaborado con ingredientes cubanos.

La idea es siempre priorizar las materias primas de producción local y ofrecer un producto asequible para la población, indicó Dayana Pulido, quien es fundadora de este emprendimiento.

El aceite de coco, que es el ingrediente principal, lo obtuvimos gracias a la pericia de campesinos radicados en Baracoa que se especializan en la obtención de este producto y de la manteca de cacao.

También en el contexto de esta edición 45 del Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano, el Hotel Nacional de Cuba incorporó a su carta de bebidas el Coctel Coral, un trago que rinde homenaje a los famosos premios que entrega la cita cinematográfica habanera. (PL)



**Radio Habana Cuba**